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VESPERTINA TELEVISIÓN 
Miércoles 28 de Noviembre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
LEGISLATURA 
Entrevista. Fernando Urbiola, Presidente de la comisión de la familia invita a la conferencia  
Adopción, niños en espera de una familia. Hay en Querétaro 500 niños esperando ser adoptados, 
pero los trámites son engorrosos y complejos. Se busca orientar a los padres que adoptan para 
que sepan cómo actuar con los niños en el caso de una adopción. Para adoptar se requiere 
solvencia económica, estabilidad de la pareja y de cada uno, como parte de una larga lista. Ya hay 
una propuesta en la legislatura mejorar estos requisitos. Mañana a las 6:30 en la casa legislativa 
es esta conferencia. (TVA) 
 

SOCIEDAD 
El síndrome de alienación parental, que se presenta en hijos de padres divorciados, se da a partir 
del engaño que hacen los padres hacia los hijos, con motivo de la guerra que mantienen entre 
ambos. Los hijos llegan al suicidio por cargar con lo que no les toca y generan enfermedades para 
desviar el conflicto; también generan problemas en la escuela. Este síndrome puede presentarse a 
cualquier edad. (TVA)  
 
Concluyó la gira de Francisco Garrido  por la sierra en la que entregó sudaderas, inauguró una 
planta tratadora de agua, puso en marcha programas deportivos y entregó un jardín. (TVA) 
 
Miles de migrantes regresan a su lugar de origen y en algunos casos cuentan historias de éxito. 
(TVA) 
 

MUNICIPIOS 
Hoy se presentó el manual de bío diversidad biológica 2007, que busca promover la conciencia del 
cuidado al medio ambiente y ser fuente de información de las especies que habitan en nuestro 
territorio. (TVA) 
 



La fauna en el municipio de Querétaro ha diminuido y por ello se han tomado diversas medidas 
para evitar el crecimiento de la mancha urbana, como al planear el crecimiento vertical. (TVA) 
 
Algunos ambientalistas se quejan de que la autoridad municipal no respeta los decretos de áreas 
protegidas y en el caso de Peña colorada, por ejemplo, no se hicieron bien los decreteros, lo cual 
es plan con maña, en beneficio solamente de los fraccionadores. (TVA)  
 
Para programar los proyectos para el próximo año en materia de salud, el municipio de Corregidora 
realizó un taller intersectorial de salud. (TVA) 
 
A mediados de diciembre la peña de Bernal estrenará accesos y nuevos señalamientos. (TVA) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
El 60% de los residuos emitidos por la industria en el Estado de Querétaro, son tratados conforme 
a la norma, el resto no, señala la Secretaría de Desarrollo Sustentable, pero aclaran que a partir 
del año próximo habrá sanciones para los que no cumplan. (TVA) 
 
Como cada año la PROFEPA inició operativo navideño para vigilar bosques y venta de arbolitos de 
navidad, por lo que se pide denunciar la venta ilegal de árboles, musgo y heno. (TVA) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El Tribunal Superior de Justicia no pagará a sus deudores este año, para cumplir con el pago del 
aguinaldo a sus trabajadores, reconoció Jesús Garduño Salazar. (TVA) 
 
La Procuraduría General de Justicia recibió un  reconocimiento internacional por su portal de 
Internet Integra. (TVA) 
 


